

Miguel Díaz-Canel remercie le soutien de la Russie à l'aide médicale cubaine



La Havane, 1er avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en relief ce mardi la déclaration du gouvernement de la Russie au sujet de la contribution de notre pays aux efforts de la communauté internationale dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Le Chef d'Etat cubain, a partagé sur Twitter la déclaration signée par María Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères qui salue les actions solidaires cubaines dans le combat contre la pandémie et qui critique la position de Washington à l'égard de l'aide médicale cubaine.

Elle a rappelé que seule Cuba, dans les Caraïbes, a accepté d'accueillir les 18 et 19 mars dernier le navire de croisière britannique MS Braemar avec à son bord plus d'un millier de personnes et 5 cas testés positifs au nouveau coronavirus.

Elle a également rappelé que conscient des risques pour ses propres ressortissants La Havane a répondu à l'appel d'aide lancé par l'Italie et envoyé 52 médecins en Lombardie tandis que d'autres cadres professionnels cubains de la santé portent secours à d'autres victimes de la pandémie dans d'autres points du monde.

Maria Zakharova a également fait mention des livraisons dans divers pays de l'interféron Alpha 2 B recombinant, médicament de la biotechnologie cubaine utilisé avec succès dans le traitement du Covid-19.

Cependant, a-t-elle souligné, « Il y a ceux qui ne se sentent pas à l'aise avec ces efforts » faisant allusion aux motivations politiques de la réaction de Washington de critiquer l'aide de Cuba au milieu de la situation sanitaire mondiale.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218480-miguel-diaz-canel-remercie-le-soutien-de-la-russie-a-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba